

「スキー教室」

1月18日と2月3日には上学年のスキー教室が、1月27日には下学年のスキー教室が行われました。今年度は、3日間とも天候にも恵まれ、子どもたちは思う存分スキーを楽しむことができました。

下学年の子どもたちの感想からは、「たくさん滑ることができた。」「スピードにも慣れてきたので、また行きたい。」「リフトに5回も乗ることができた。おもしろかった。」など、スキーの楽しさを存分に楽しんだ充足感が感じられました。また、上学年の感想からは、「みんなと滑って上達したように感じる。」「滑るほどに楽しく感じた。」「今までよりコントロールして曲がれるようになった。」など、スキー技術の上達や友達と滑る楽しさや充実感が感じられました。

保護者の皆様には、朝のスキーの積み込みやお昼ご飯時のご協力、熱心なご指導とたくさんのご支援ご協力をいただきました。本当にありがとうございました。他校のスキー教室の様子を聞いていますと、指導者不足が深刻で、地域のスキークラブやスキー学校に指導をお願いしているところもあるそうです。その点、本校では、多くの保護者の皆様方に子どもたちと一緒に滑っていただいており、学校としましても大変ありがたく思っております。そして、スキー教室は、保護者の方々が指導者として、子どもたちに関わっていただける貴重な機会となっています。保護者の方々とふれあい、教えていただく体験が、子どもたちの成長につながっています。今後も、保護者の皆様のご支援ご協力、よろしくお願いいたします。

